

## Personel Polsek Cugenang Gelar Patroli Malam untuk Cegah Gangguan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID](http://CIANJUR.NEWSPAPER.CO.ID)

May 22, 2024 - 11:18



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukumnya, personel Polsek Cugenang melaksanakan patroli malam pada Rabu, 22 Mei 2024. Kegiatan ini merupakan bagian dari program rutin yang dilakukan Polsek Cugenang untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Cugenang, menyampaikan bahwa patroli malam ini adalah salah satu bentuk komitmen Polri dalam memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. "Patroli malam ini merupakan upaya preventif yang sangat penting untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan dan gangguan kamtibmas. Kehadiran polisi di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman bagi warga," ujar Kapolsek Cugenang.

Dalam patroli malam tersebut, personel Polsek Cugenang berkeliling di berbagai titik rawan di wilayah hukum Polsek Cugenang. Mereka memantau situasi dan kondisi lingkungan, berinteraksi dengan masyarakat yang masih beraktivitas, serta memberikan himbauan agar tetap waspada dan segera melapor jika melihat hal-hal mencurigakan.

Kapolsek Cugenang menambahkan bahwa patroli malam ini juga bertujuan untuk menunjukkan kehadiran polisi di tengah masyarakat, sehingga dapat mengurangi niat para pelaku kejahatan. "Dengan patroli yang rutin dan teratur, kami ingin menunjukkan bahwa Polri selalu hadir untuk melindungi dan melayani masyarakat. Kami berharap hal ini dapat menekan angka kejahatan dan menciptakan lingkungan yang lebih aman," tambahnya.

Kapolsek Cugenang juga memberikan apresiasi kepada seluruh personel yang telah melaksanakan tugas dengan dedikasi tinggi. "Saya sangat mengapresiasi kerja keras dan dedikasi yang ditunjukkan oleh personel Polsek Cugenang. Tetaplah semangat dalam menjalankan tugas, karena keamanan dan kenyamanan masyarakat adalah prioritas utama kita," ungkapnya.

Sejumlah warga yang ditemui selama patroli malam merasa terbantu dengan kehadiran polisi. Mereka mengungkapkan bahwa kegiatan patroli malam ini membuat mereka merasa lebih aman. "Dengan adanya polisi yang berpatroli di malam hari, kami merasa lebih tenang. Kami berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan," ujar salah satu warga.

Kegiatan patroli malam ini diharapkan dapat terus dilakukan secara rutin untuk memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Cugenang. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan di wilayah ini melalui berbagai upaya preventif. Mari kita bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan kita," tutup Kapolsek Cugenang.

Dengan adanya patroli malam yang rutin, Polsek Cugenang berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi seluruh warga. Kegiatan ini diharapkan mampu mencegah terjadinya tindak kejahatan dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.